

Am Sonntag, den 9. Mai 2019 fand in der Pfarre Göltshach die Feier der Erstkommunion statt.

Verena Writzl war heuer das einzige Mädchen in unserer Pfarre, welches den Empfang der Erstkommunion feiern konnte.



Nach dem Einzug in die Pfarrkirche warteten die Verwandten und Pfarrangehörigen gespannt auf den Beginn der Feierlichkeiten.



Der feierliche Gottesdienst wurde von Pfarrer Ulrich Kogler geleitet und von der Volksgesangsgruppe Göltshach gesanglich und musikalisch umrahmt. Mit Freude können wir auch berichten, dass Verena auch als Ministrantin in unserer Pfarre mitarbeitet. Wir wünschen ihr bei der Erfüllung dieser Aufgabe viel Freude.

